

2025-03-02

## Impulsa Renacimiento Maya a empresas yucatecas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.imagenradio.com.mx/impulsa-renacimiento-maya-empresas-yucatecas>

Las empresas yucatecas se fortalecen con el Renacimiento Maya, como GOES Industries, que en un evento encabezado por el Gobernador Joaquín Díaz Mena inauguró este día su planta manufacturera, proyecto que representa una inversión de 235 millones de pesos y la generación de 170 empleos directos y 180 indirectos.

Acompañado del CEO de la firma, Esteban Lago Molina, el mandatario estatal cortó el listón inaugural de esta fábrica dedicada a la manufactura y comercialización de insumos médicos, ubicada en el municipio de Conkal, que refrenda la confianza que el empresariado, especialmente el yucateco, tiene en Yucatán para consolidarse y expandir sus proyectos.

En su mensaje, el Gobernador celebró la inauguración de la planta manufacturera de GOES Industries, proyecto que representa inversión, generación de empleos y el compromiso del sector privado con el crecimiento del estado.

Indicó que esta firma es ejemplo de compromiso por Yucatán, ya que esta planta también posiciona a la entidad como un referente en la manufactura de insumos de grado quirúrgico, al contar con certificaciones nacionales e internacionales que garantizan productos de alta calidad. Esto, además de fortalecer nuestra industria, también abre puertas a nuevos mercados y refuerza la confianza de los inversionistas en Yucatán.

Con el Renacimiento Maya, continuó Díaz Mena, se busca que las empresas locales se integren a las grandes cadenas de valor a nivel nacional e internacional y tengan más oportunidades de crecimiento, fortaleciendo nuestra capacidad de producción y exportación.

En ese sentido, el mandatario estatal agradeció el respaldo del Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien ha autorizado proyectos de suma relevancia para la entidad, como la modernización del Puerto de Progreso, la extensión del Tren Maya de Mérida a Progreso, los Polos de Bienestar y una meta de 20 mil viviendas para las familias yucatecas, entre otros planes.

El crecimiento de nuestra economía no se detiene. A través del Plan México, estamos consolidando inversiones que refuerzan nuestra infraestructura y competitividad, haciendo de Yucatán un estado de oportunidades, de crecimiento y de bienestar para todas y todos", finalizó el Gobernador.

El CEO de GOES Industries, Esteban Lago Molina, destacó las bondades que hacen de Yucatán un importante punto para invertir. En ese sentido, dio a conocer que la empresa ha adquirido una hectárea de terrenos adyacentes para continuar con el plan de crecimiento de la planta y el fortalecimiento de su presencia en la entidad.

A su vez, el titular de la Secretaría de Economía y Trabajo (SETY), Ermilo Barrera Novelo, indicó que esta empresa es un ejemplo de la política industrial encabezada por el Gobernador Díaz Mena, que con visión apuesta a generar las condiciones necesarias para la atracción de inversiones, pero también para que las industrias locales jueguen un rol importante en las cadenas de valor a nivel nacional e internacional.

Por su parte, el presidente de la delegación local de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), Luis Gerardo González Morales, agradeció al Gobernador por su impulso a la industria textil y de confección del

estado. Reiteró su compromiso de seguir colaborando para hacer de Yucatán un polo más competitivo y atractivo para la inversión y la generación de empleos.

Acompañaron al Gobernador la senadora Verónica Camino Farjat; el diputado federal Jorge Luis Sánchez Reyes; la alcaldesa de Conkal, Linda Pérez Quijano; la Secretaria de Salud de Yucatán, Judith Ortega Canto; y el director general adjunto de GOES Industries, Carlos Sobrino Castrejón.